

¡Conquistan las ciencias! Jóvenes son retados por el Tec (fotogalería)



Para demostrar sus conocimientos en áreas como **computación, física, matemáticas, química y biología**, jóvenes de preparatorias del país formaron parte del [Concurso Internacional de Ciencias del Tec de Monterrey](#).

La **edición 20 de este concurso**, organizado por la **Escuela de Ingeniería y Ciencias del Tec**, recibió a **más de 2 mil estudiantes de preparatoria** en los diversos campus del Tec.

Cabe destacar que no solamente participaron estudiantes de preparatorias de México, sino que acudieron también más de **60 estudiantes de 10 países diferentes**.

Esta competencia reconoció el **desempeño académico de los estudiantes**, además de ofrecer un **espacio de convivencia y conexión** para los participantes.

Quienes obtuvieron los mejores resultados en los exámenes aplicados en el evento, que se realizó el 22 de febrero, se convirtieron en finalistas y avanzaron a la siguiente etapa, donde presentaron un último examen para definir a las y los [5 ganadores de cada área](#).

SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER:

